

ABSTRAK

Inna Asmaul Husna, 2021. *Hubungan Bimbingan Agama Dengan Perilaku Beragama Anak di Panti Asuhan Nur Khasanah Palembang*, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin, Pembimbing (I): Zainal Pikri, M. Ag., Ph.D, Pembimbing (II): Nur Falikhah, S.Ant., M.Sc.

Kata Kunci: Bimbingan Agama, Perilaku Beragama.

Skripsi ini dilatarbelakangi dengan pentingnya bimbingan agama dan hubungannya dengan perilaku beragama anak. Dengan adanya bimbingan agama yang kontinu dan dilakukan dengan sebaik mungkin, maka itu ada hubungannya dengan perilaku beragama anak.

Penelitian ini dilakukan guna mengetahui hubungan bimbingan agama dengan perilaku beragama anak di Panti Asuhan Nur Khasanah Palembang. Adapun pertanyaan yang ingin dijawab dalam penelitian ini adalah apakah ada hubungan bimbingan agama Islam dengan perilaku beragama anak di Panti Asuhan Nur Khasanah Palembang

Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*field research*) yaitu penulis menggali data secara langsung di lokasi penelitian dalam mengadakan suatu pengamatan dalam menempuh langkah-langkah pengumpulan data yang akan diteliti, diolah melalui proses pengumpulan data, klasifikasi data dan editing data (penyuntingan).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: Panti Asuhan Nur Khasanah Palembang adalah Lembaga kesejahteraan Sosial yang mempunyai kegiatan pelayanan kesejahteraan anak dalam panti. Dan terdaftar Dinas Sosial Kota Palembang pada Tahun 2019 serta Terdaftar Dinas Provinsi Sumatera Selatan Tahun 2020. Panti Asuhan Nur Khasanah beralamat di Jl. Brigjen Hasan Kasim Gg. Kopaja No. 016 RT.051 RW. 010 Kel. Bukit Sangkal Kec. Kalidoni Kota Palembang, Saat ini Panti Asuhan Nur Khasanah menampung 20 orang anak, terdiri dari 7 Perempuan dan 13 laki-laki.

Bimbingan yang diterapkan pada anak-anak Panti Asuhan Nur Khasanah Palembang adalah bimbingan dalam dimensi akidah, dimensi akhlak, dimensi ikhsan, dimensi ilmu dan dimensi amal. Dari bimbingan yang telah diberikan maka akan bervariasi kemampuan anak dalam perilaku keagamaan mereka. Perilaku keagamaan anak bisa juga dipengaruhi oleh pelaksanaan salat, membaca al-qur'an, membaca doa dan akhlak.